

INTRODUCCION. - La violencia, medio que debiera estar ya desterrado en una sociedad civilizada, sigue actuando entre nosotros. Si no tomamos conciencia cada uno de nosotros de la violencia que generamos en nuestra casa, en nuestro trabajo, en la calle o donde sea que convivamos, no podemos contribuir a que cese tanta violencia en este país tan reprimido.

Cuando se refiere al término Violencia Intrafamiliar, se está aludiendo a todas las formas de ABUSO que tienen lugar en las relaciones entre quienes sostienen o han sostenido un vínculo afectivo relativamente estable.

Se denomina relación de abuso a aquella forma de interacción que, enmarcada en un contexto de desequilibrio de poder, incluye conductas de una de las partes que, por acción o por omisión, ocasionan daño físico y/o psicológico a otro miembro de la relación.

- DECRETO SUPREMO N° 27443 DE 8 DE ABRIL DE 2004 CÓDIGO DE FAMILIA.
- REGLAMENTO A LA LEY N° 2026 CÓDIGO DEL NIÑO, NIÑA Y ADOLESCENTE
- La Unidad de Prevención se ocupa de elaborar y ejecutar estrategias de orientación, capacitación y sensibilización como lo establece la Ley 2026 CNNA, en base a 4 lineamientos de acción que son:
 - Prevención de los delitos contra la libertad sexual.
 - Prevención del consumo de alcohol y otras drogas; del maltrato.
 - Prevención del maltrato.
 - Prevención de los problemas psico-sociales (conductuales) en todos los niños, niñas y adolescentes de la ciudad de Tarija y Provincia Cercado

Se considera violencia intrafamiliar toda acción u omisión, que consista en maltrato físico, psicológico o sexual, ejecutado por un miembro de la familia en contra de la mujer o demás integrantes del núcleo familiar”.

Ciclo de la Violencia Intrafamiliar: Es una dinámica que se da en tres fases la de Tensión (gritos, celos injustificados), Violencia (golpes) y Luna de Miel (reconciliación, aparente tranquilidad y armonía).

La violencia crea más problemas sociales que los que resuelve. Esta frase quiere decir que la violencia crea más problemas y no resuelve nada, que dialogando se pueden resolver dentro de un entorno violento en la familia.

“LA VIOLENCIA ES UN PROBLEMA MENTAL QUE EL ÚLTIMO RECURSO DEL INCOMPETENTE”.